

**Pressesprecherin: Katja Bär**  
Telefon: 0621 / 181-1013  
baer@uni-mannheim.de  
www.uni-mannheim.de

**Mannheim, 9. Mai 2018**

## Presseinformation

### **Studierende empfehlen Studium der Politikwissenschaft an der Universität Mannheim**

**Die Universität Mannheim erzielt im gestern vom Centrum für Hochschulentwicklung (CHE) veröffentlichten Ranking erneut hervorragende Bewertungen: Im bundesweiten Vergleich landet sie mit ihrem politikwissenschaftlichen Studienangebot unter den drei besten staatlichen Universitäten. Dies geht aus einer Befragung der Mannheimer Studierenden hervor. Insbesondere für die Unterstützung der Studienanfänger erhält der Fachbereich Bestnoten.**

„Die persönliche Unterstützung zu Studienbeginn aber auch im Verlauf des Studiums, etwa wenn es um den Auslandsaufenthalt oder die Berufsorientierung geht, ist eine unserer Stärken, die uns erneut von den Studierenden bestätigt werden. Es freut uns, dass unsere Studierenden unser Angebot zu den besten Studiengängen Deutschlands gewählt haben, denn nur zwei weitere staatliche Universitäten haben so gut abgeschnitten. Das Ergebnis ist für uns Bestätigung und Ansporn zugleich“, erklärt Prof. Dr. Michael Diehl, Dekan der Fakultät für Sozialwissenschaften.

Die wichtigsten von den insgesamt 13 Kriterien, mit denen das Studium der Politikwissenschaft an der Universität Mannheim die Spitzenbewertungen erzielte, waren die exzellente Bewertung der allgemeinen Studiensituation, die Reputation der Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die internationale Ausrichtung, die Unterstützung für das Studieren im Ausland und die Angebote zur Berufsorientierung. Das Hochschulranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) ist das umfassendste und detaillierteste Ranking im deutschsprachigen Raum, bei welchem mehr als 300 Universitäten und Fachhochschulen untersucht und über 150.000 Studierende befragt werden. Neben Fakten zu Studium, Lehre und Forschung umfasst das Ranking Urteile von Studierenden über die Studienbedingungen an ihrer Hochschule. Jedes Fach wird im Dreijahresrhythmus neu bewertet.

Das Ranking ist ab sofort auch auf ZEIT CAMPUS ONLINE unter <https://ranking.zeit.de/che/de/> abrufbar.